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INDICAÇÃO Nº 145/2014. 

 

 
Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que possa 

providenciar a Poda do mato nos terrenos baldios ao lado das casas populares 

Jaguariúna I e Jaguariúna II. 

 

 JUSTIFICATIVA 
 
 

Devido a falta de manutenção, O mato está tomando conta da área 

ao redor das casas populares Jaguariúna I e Jaguariúna II, e isso é motivo de 

preocupação, pois o problema relatado propiciam a proliferação de roedores, bichos 

venenosos e insetos transmissores de doenças,  onde já foram observados no local 

escorpiões e cobras. 

À noite o local se torna ermo, pois usuários de drogas estão tomando 

conta do local causando medo aos moradores. 

É necessário que a poda seja feita o mais rápido possível, para 

voltarmos a oferecer conforto e segurança a todos os moradores daqueles bairros. 

Gabinete do Vereador  Zidane, 11 de  maio de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


